



GACETA MUNICIPAL

Año XXVII

Número 14 Tomo I

28 de diciembre 2018



Torreón

CIUDAD EN EQUIPO



CIUDAD DE TORREÓN

GOBIERNO MUNICIPAL 2018

GACETA MUNICIPAL



HACEMOS
MEJOR



Licenciado Jorge Zermeño Infante, Presidente del R. Ayuntamiento de Torreón, Coahuila de Zaragoza, con fundamento en los artículos 104 inciso A fracción V y 176 fracción V del Código Municipal para el Estado a los Habitantes del Municipio les hace saber:

Que el R. Ayuntamiento que preside, con las facultades que le confieren los Artículos 115 fracción II de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, 158-U fracción I, numeral 1 de la Constitución Política del Estado

Coahuila de Zaragoza, Artículo 8 fracciones I, II del Reglamento de la Gaceta Municipal del Republicano Ayuntamiento de Torreón, Coahuila de Zaragoza, expide:

Publicación Oficial del R. Ayuntamiento de Torreón, Coahuila de Zaragoza.

*Acta de Cabildo número 36, Cuarta Sesión Solemne, Celebrada el día
18 de Diciembre de 2018*





INDICE

Página

Primer punto del orden del día.- Honores a la Bandera y entonación del Himno Nacional.....	2
Segundo Punto del Orden del Día.- Lista de Asistencia y Declaración del Quórum Legal.	2
Tercero Punto del Orden del Día.- Declaración de Validez de la Sesión.	2
Cuarto Punto del Orden del Día.- Presentación de Invitados Especiales a esta Sesión Solemne de Cabildo.	2
Quinto punto del orden del día.- Entrega y presentación del Informe de Resultados sobre el estado que guarda la Administración Pública Municipal 2018.....	3
Sexto punto del orden del día.- Mensaje del C. Presidente Municipal, Lic. Jorge Zermeño Infante.	3
Séptimo punto del orden del día.- Mensaje del Ciudadano Ing. Miguel Ángel Riquelme Solís, Gobernador Constitucional del Estado de Coahuila.....	11
Octavo Punto del Orden del Día.- Clausura de la Sesión Solemne.....	14



En la ciudad de Torreón, Estado de Coahuila de Zaragoza, siendo las 19:18 (diecinueve horas con dieciocho minutos) del martes 18 (dieciocho) de diciembre de 2018 (dos mil dieciocho), en el Teatro Nazas, ubicado en el Calle Cepeda 155, Primitivo Centro, de esta ciudad, declarado recinto oficial, se reunieron los ciudadanos miembros del Republicano Ayuntamiento **2018** para celebrar la **Vigésima Cuarta Sesión Ordinaria de Cabildo:**

Presidente Municipal, C. Licenciado Jorge Zermeño Infante.

Primer Regidor, C. José Ignacio García Castillo.

Segunda Regidora, C. Elizabeth Pérez Alemán.

Tercer Regidor, C. Esteban Antonio Soto Durán.

Cuarta Regidora, C. Thalía Peñaloza Vallejo.

Quinto Regidor, C. David Moreno Sáenz.

Sexta Regidora, C. Ana María Betancourt Favela.

Séptimo Regidor, C. Víctor Santibáñez Noé.

Octava Regidora, C. Claudia Contreras Barrios.

Noveno Regidor, C. Juan José Arellano Ramírez.

Décima Regidora, C. Diana Valeria Hernández Morón.

Décimo Primer Regidor, C. Eduardo Héctor González Madero.

Décimo Segundo Regidor, C. Eduardo Carmona González.

Décimo Tercer Regidor, C. Guillermo Gutiérrez del Bosque.

Décimo Cuarta Regidora, C. Gabriela Romero Llamas.

Décimo Quinto Regidor, C. Enrique Sarmiento Álvarez.

Décimo Sexta Regidora, C. Nadia Cristina Porras Izquierdo.

Décimo Séptima Regidora, C. Selene Aguilera Sotelo.

Primera Síndico, C. María Mayela Ramírez Sordo.

Segunda Síndico, C. Dora Elia Salinas Durán.

Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. Sergio Lara Galván.

Presidió la reunión el Presidente Municipal, conforme a lo dispuesto por el artículo 86 del Código Municipal para el Estado de Coahuila de Zaragoza, y artículo 21, inciso e) numeral 2 del Reglamento Interior del Republicano Ayuntamiento de Torreón Coahuila de Zaragoza.

PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- HONORES A LA BANDERA Y ENTONACIÓN DEL HIMNO NACIONAL.

En relación al cuarto punto del orden del día se realizaron los honores a la Bandera y se entonó el Himno Nacional.

SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL.

El Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. Sergio Lara Galván, pasó Lista de Asistencia, constatando que se encontraban presentes las personas señaladas en el proemio de la presente Acta; lo anterior con fundamento en lo dispuesto por el artículo 89 y 92 del Código Municipal de Coahuila de Zaragoza y el artículo 25 inciso b), del Reglamento Interior del Republicano Ayuntamiento de Torreón, Coahuila de Zaragoza, se declara Quórum Legal.

TERCERO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- DECLARACIÓN DE VALIDEZ DE LA SESIÓN.

El Republicano Ayuntamiento, tomando en consideración la resolución tomada en el punto anterior por Unanimidad de votos tomó el siguiente

ACUERDO:

Con fundamento en lo dispuesto por los Artículos 85 y 88 del Código Municipal del Estado de Coahuila de Zaragoza y por el Artículo 87 del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Torreón, **SE RESUELVE.**

Que es válida la presente Sesión y obligatorios los Acuerdos que en ella se tomen.

CUARTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- PRESENTACIÓN DE INVITADOS ESPECIALES A ESTA SESIÓN SOLEMNE DE CABILDO.



En relación al cuarto punto del Orden del Día, el Secretario del R. Ayuntamiento, presentó a los Invitados Especiales que asistieron la presente Sesión Solemne de Cabildo, agradeciendo su asistencia por asistir a este tan importante acto.

QUINTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- ENTREGA Y PRESENTACIÓN DEL INFORME DE RESULTADOS SOBRE EL ESTADO QUE GUARDA LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL 2018.

En relación con el quinto punto del orden del día y en cumplimiento a lo establecido por el artículo 104 del Código Municipal para el Estado de Coahuila de Zaragoza, se da cuenta de la entrega y presentación del Informe del C. Presidente Municipal, Lic. Jorge Zermeño Infante, sobre el estado que guarda la Administración Pública Municipal.

SEXTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- MENSAJE DEL C. PRESIDENTE MUNICIPAL, LIC. JORGE ZERMEÑO INFANTE.

En relación al sexto punto del orden del día, el Secretario del R. Ayuntamiento cedió el uso de la voz al C. Presidente Municipal, Lic. Jorge Zermeño Infante, quien procedió a emitir su mensaje sobre el estado que guarda la Administración Pública Municipal, dirigido a los integrantes de este Honorable Cabildo y a la ciudadanía en general en los siguientes términos.

En uso de la voz el Presidente Municipal, C. Licenciado Jorge Zermeño Infante comentó: “Ingeniero José María Fraustro Siller Secretario de Gobierno y representante del Gobernador Constitucional de Coahuila, Miguel Ángel Riquelme Solís; Señora Licenciada Rosario Castro, representante personal del Gobernador de Durango, José Rosas Aispuro, bienvenida y gracias; José Luis Manzanero y Luis Martín Barraza Beltrán, muchas gracias por su presencia; General Brigadier Diplomado del Estado Mayor, Jesús Arévalo Espinoza, Coordinador del Mando Especial de la Laguna, gracias General; en representación del General Brigadier Diplomado del Estado Mayor, Raúl David Guillén Altuzar, el Mayor de Infantería, Gelacio Ramírez Rodríguez, Comandante de la Onceava Región Militar y 33 Batallón de Infantería, gracias; Doctor Gerardo Márquez Guevara, Fiscal General del Estado de Coahuila, gracias; Señor Sergio Uribe, Secretario del Ayuntamiento y representante personal de la Presidenta de Gómez Palacio, Leticia Herrera Ale,





Torreón
CIUDAD EN EQUIPO
GOBIERNO MUNICIPAL

GACETA MUNICIPAL

Año XXVII

Número 14 Tomo I

28 de diciembre 2018

gracias; Licenciado Reyes Flores Hurtado, Coordinador General del Gobierno Federal en Coahuila, bienvenido; Antonio Morales Valdés, Delegado de la Fiscalía General de Justicia, Alcaldes de General Cepeda, Juan Salas Aguirre, Julio Iván Long Hernández de Nueva Rosita, Edgar Ramón Tavarez Olivas de Sierra Mojada, Doctora Ana Isabel Durán Piña Alcaldesa de San Pedro, en representación de la ciudadana María Luisa González Achem Alcaldesa de Lerdo, el Contador Público Ricardo Torre Rodríguez, gracias; en representación del Alcalde de Durango, de José Ramón Enríquez, el Licenciado Víctor Hugo Castañeda Soto, gracias; Señor Diputado Local, Marcelo Torres Cofiño, bienvenido; Diputado Fernando Izaguirre Valdés, Diputado Javier Peña Cázares Martínez, Diputada Blanca Eppen Canales, Diputado Gerardo Aguado Gómez; y quiero destacar de manera muy especial al Presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PAN, al Licenciado Marko Antonio Cortés Mendoza, gracias. Los saludo con afecto a todos los representantes de las Cámaras, a todos los empresarios y empresarias aquí presentes y a todos ustedes, muchas gracias por su presencia. Me presento ante ustedes para rendir cuentas de este año de gobierno con la convicción del deber cumplido, de haber puesto todo el empeño y todos los recursos para que hoy Torreón sea una mejor ciudad, reconociendo también que el reto es enorme y los rezagos en servicios públicos vienen de años de descuido, ineficiencia y falta de inversión pública. Nos propusimos arreglar la casa grande que es Torreón, dando prioridad a servicios y obras públicas que requerían atención inmediata como agua potable, drenaje, pavimentaciones y bacheo, limpieza y rescate de espacios públicos, y por supuesto, la seguridad pública. En esta materia desde el primer día llevamos ochenta patrullas nuevas, de las cuales veinte las proporcionó el Gobierno del Estado, se compraron veinte motocicletas, trescientos cincuenta radios y uniformes nuevos para todo el personal, se incrementaron en dos ocasiones los salarios de todos los policías y se han otorgado estímulos cada mes a los mejores elementos con una inversión superior a los cincuenta millones de pesos, con recursos propios, se adquirió equipo de videovigilancia, ochenta cámaras que se sumarán a veinte más que han sido donadas de manera muy generosa por el Grupo Simsa, y aquí agradezco a los Señores Salomón y Nessim Issa por su apoyo a la ciudad de Torreón, y agradezco también a los empresarios de la Zona Industrial por la donación de otras cinco cámaras más con la cual sumaremos ciento cinco cámaras, más las cámaras que ha ofrecido el Gobierno del Estado. Abrimos nuevamente la Academia de Policía, y después de ocho meses de capacitación han egresado ciento cincuenta y dos nuevos elementos, logramos disminuir todos los índices



Torreón
CIUDAD EN EQUIPO
GOBIERNO MUNICIPAL



delictivos para tener ahora una ciudad más segura, colocándonos en cuarto lugar de percepción según la encuesta nacional del INEGI, en esta materia existe una estrecha colaboración con las policías federales y estatales y por supuesto con el ejército, a quienes agradezco su colaboración en esta materia. El presupuesto del Municipio que se autorizó para este año fue de dos mil cincuenta millones de pesos y logramos gracias a la confianza ciudadana y al buen manejo de las finanzas públicas, terminar el año con más de dos mil cuatrocientos treinta millones, más aparte cerca de setecientos millones de ingresos del SIMAS. Modernizamos y restauramos todas las oficinas públicas en la Presidencia y en otras áreas como Tribunales Administrativos, en Desarrollo Social, en el DIF sus instalaciones; nueva barda perimetral, estacionamiento, la funeraria y casa hogar. En Seguridad Pública se instaló una nueva puerta en la entrada, se arreglaron los patios, oficinas nuevas, este centro de inteligencia que puedo decirles que ningún Municipio en el País tiene una inversión como la que ustedes acaban de ver, un nuevo taller mecánico y algunas áreas de lo que fue el Banco de México como el Museo de la Moneda que ya está abierto después de varios años cerrado por los graves daños que había sufrido el edificio. Restauramos también y recuperamos el valor histórico del Archivo Municipal, de la casona que está en la Colón y Avenida Juárez, en donde ahora trabajan varios grupos en los temas de cultura. Estamos trabajando también en el rescate y restauración de la Casa Mudéjar, llevamos vialidad al edificio de Seguridad Pública, o sea, cambiamos el área de vialidad que estaba en la Colón y Moderna, ahora se encuentra en las instalaciones de Seguridad Pública. Reubicamos también los departamentos de limpieza, de alumbrado público y de parques y jardines, los llevamos a la compresora, con esto nos ahorramos cantidades importantes de rentas que se pagaban por locales que no tenían ninguna razón de ser. Hemos pavimentado múltiples calles y avenidas en toda la ciudad, la relación se encuentra en el informe escrito que abarca todos los rubros de Torreón, destaco colonias como la Ampliación Los Ángeles, Nueva Los Ángeles, San Isidro, La Estrella, La Navarro, el Nudo Mixteco, el Boulevard Independencia, Villas La Merced, Ejido La Concha, La Partida, El Águila, Ciudad Universitaria, donde por cierto esta semana inauguraremos una calle que conectará al Hospital General con Ciudad Universitaria, con lo cual las ambulancias podrán salir de una manera rápida y no tener que hacer un rodeo hasta el Boulevard Revolución atrás del puente, y lo mismo servirá para médicos, enfermeras y estudiantes de Ciudad Universitaria. También pavimentamos en Colonias como Sol de Oriente, Torreón Residencial, en La Jacobo Meyer conectando Torreón con Ciudad Lerdo, nos propusimos tener una mejor





conectividad a inicios de la Administración junto con la Alcaldesa de Gómez Palacio. Arreglamos la entrada del Puente Plateado con inversión de los dos Ayuntamientos y lo mismo estamos haciendo a la salida Huarache con la pavimentación de esta vialidad que esta a espaldas de lo que es San Joaquín. El bacheo merece un reconocimiento por el trabajo incansable de este Sistema de Mantenimiento Vial, debo señalar que es mucho lo que nos falta y que a pesar de haber destinado más del doble del presupuesto original a este rubro, el año entrante tendremos que duplicar el esfuerzo para lograr vialidades en mejores condiciones. La contingencia por las lluvias intensas que cayeron en Torreón, duplicaron el promedio anual que es de doscientos quince milímetros a más de quinientos milímetros, generar una problemática social que sacó a la luz las fallas históricas por no contar con adecuados sistemas de drenaje pluvial. Hemos integrado un grupo interdisciplinario de expertos para presentar un diagnóstico en estas próximas semanas de las obras que se necesitan para resolver este grave problema. Por lo pronto hemos construido un drenaje pluvial en el Puente del Campesino, se han abierto drenes en el Periférico y en la carretera Torreón-San Pedro, se limpiaron canales en el poniente de la ciudad en la Vega del Caracol, se ha desazolvado tramos de pluviales en Boulevard Independencia y Boulevard Revolución y se va a iniciar la construcción de un cárcamo en Plaza Jumbo que estamos en pláticas con el Aeropuerto y con ferro puertos para hacer obras que impidan los grandes escurrimientos de agua que se dan hacia la ciudad. Debido a esta contingencia, tuvimos varios colectores caídos que hubo que reparar de inmediato, quiero agradecer especialmente a Protección Civil, a Bomberos, a la Policía, al Gobierno del Estado de Coahuila y a los miles y miles de ciudadanos que de manera generosa se sumaron a apoyar a todos aquellos que sufrieron problemas en sus casas, en sus domicilios, quiero agradecer también a las empresas que de manera también generosa se sumaron en este esfuerzo, demostrando que trabajar en equipo sí es posible, muchas gracias. En la Avenida Juárez cambiamos colectores por más de kilómetro y medio, también hemos cambiado colectores y seguimos trabajando en el Campestre la Rosita, en la Avenida Gómez Morín, en Vasconcelos, en Xochimilco, en la Prolongación Independencia, en Campo Nuevo Zaragoza, entre otras, con una inversión superior a los setenta millones de pesos. Se invirtieron más de treinta millones de pesos en redes de agua potable para todas las colonias del norte y del Cerro de la Cruz, y todas las colonias del poniente. Perforamos un nuevo pozo de agua frente a la Jabonera, que vendrá a satisfacer el abasto para todas las colonias del poniente de la ciudad. Se adquirieron en el SIMAS dos nuevos camiones





desazolvadores y se repararon otros cuatro, lo que nos permite un mejor desalojo y desazolve de las aguas negras. Se están colocando veinte mil nuevos medidores, como ya lo vieron en el video, para contar con un cobro más justo del consumo y contribuir al cuidado del agua, encontramos un faltante de más de noventa mil medidores en los domicilios. Fue parte muy importante, ha sido la obra pública en escuelas, parques y jardines, queremos dignificar los espacios donde estudian nuestros hijos, han sido múltiples las obras en bardas perimetrales, canchas deportivas, baños, impermeabilizaciones, pintura, techumbres, puertas y ventanas. Destaco también los arreglos a la Alameda Zaragoza en sus nuevas canchas, canchas de usos múltiples en el Lago Coahuila, la Fuente del Pensador, baquetas y andadores, baños públicos, nueva iluminación y siembra de árboles, así como el rescate de nuevas áreas verdes. En el Bosque Venustiano Carranza, instalamos una nueva planta de tratamiento de agua, lo cual va a venir a satisfacer el riego permanente para todo el Bosque Venustiano Carranza y asimismo, ahogaremos agua limpia y estamos restaurando todas las canchas deportivas y vamos a cambiar todos los juegos infantiles y vamos a darles el lustre que requieren también este gran pulmón de la ciudad que es el Bosque Venustiano Carranza. Hemos rescatado a lo largo y ancho de la ciudad, plazas para darle a todas nuestra familias el patio de su casa, los espacios que requieren nuestros hijos, yo he dicho que quiero que Torreón sea la ciudad de los niños y quiero que sea la ciudad para que nuestros hijos crezcan en paz, en parques y jardines seguros, en canchas deportivas dignas como las que hemos construido, como las que hemos arreglado en el Cerro de la Cruz, en la Primero de Mayo, en la Rosita, en Sol de Oriente, en Valle Oriente, en la Echeverría, en Jacarandas, en la Alameda, en Villas La Merced, en Joyas de la Perla, en el Parque Fundadores, en Plaza del Eco, en Fovisste, San Agustín, entre otras muchas más, como los parques de bolsillo que hicimos atrás de donde está el panteón en la colonia Aquiles Serdán y además del parque de bolsillo en la Leandro Rovirosa Wade. Mención aparte merece la restauración de la Calzada Colón, que ahora luce nueva cordonería, jardines, nomenclatura, bancas y restauraciones del camellón central, yo quiero que esta Avenida emblemática de la ciudad se convierta en el orgullo de la Avenida principal de Torreón a donde seguimos trabajando hasta dejarla como Torreón lo merece. En materia de cultura, hemos apoyado todas las expresiones artísticas y culturales, a todos los museos y teatros de Torreón, escuelas de música, a la orquesta sinfónica juvenil de la Santiago Ramírez, a la Camerata de Coahuila, a la Banda Municipal, y hemos organizado magnos eventos en la Plaza Mayor con motivo del día del niño, del diez de mayo, del quince de septiembre, el





Torreón
CIUDAD EN EQUIPO
GOBIERNO MUNICIPAL

GACETA MUNICIPAL

Año XXVII

Número 14 Tomo I

28 de diciembre 2018

festejo del sexto campeonato del equipo de todos, el Santos Laguna, el día de muertos y el encendido navideño entre otros muchos eventos. Todo un éxito constituyó traer la réplica de la Capilla Sixtina que tuvo más de trescientos cincuenta mil visitantes durante los dos meses en la Feria de Torreón, además de ser un evento religioso, por supuesto que la atracción de visitantes tenía un carácter especial como un evento también turístico, y junto con otros eventos como son los juegos del Santos y las finales y la gran cantidad de visitantes que tenemos, y muchos otros eventos más que han hecho que Torreón vuelva a ser un espacio también a donde la gente viene, no solamente por la puesta turística, sino por la puesta culinaria, hay muchos nuevos restaurantes y sobre todo la calidad, la calidez de los torreonenses, tenemos que apostar a que Torreón crezca en el ámbito turístico. Debemos esforzarnos por mejorar esta oferta cultural, espero que este año el Gobierno del Estado también concluya la obra del Centro de Convenciones, que se sumarán a seis nuevos hoteles que ya están instalados en Torreón. En limpieza, hemos mejorado todas las rutas de recolección y el barrido manual y mecánico, incorporando más barredoras, y aquí también quiero agradecer nuevamente a una empresa que ha sido muy generosa con Torreón, ha puesto a disposición de la ciudad una barredora nueva con chofer, con pago de diesel, a cargo de la empresa Simsa y Combugas, gracias por ser solidarios con Torreón. Hemos recolectado más de tres mil toneladas de escombros y basura en diversos puntos de la ciudad, y debo hacer un llamado nuevamente para que contribuyamos limpiando las casas, limpiando los negocios, así como aquellos que tienen lotes baldíos para que los limpien y los bardeen, es un reclamo ciudadano, nos merecemos una ciudad limpia y segura y quiero que todos, y les he pedido cada vez que voy a una escuela a los niños, que nos eduquen a los adultos, que nos digan los niños que no podemos tener una ciudad sucia, que queremos una ciudad más limpia, y aquí vuelvo a pedir la colaboración de todos. Hemos colocado cerca de quinientos botes de basura, contenedores en espacios públicos, se han retirado todas las palmas secas que habían en la Avenida Juárez, en la Colón y en otras Avenidas, ya hablamos de la siembra de árboles de más de seis mil árboles, y lo hemos hecho de manera especial en la Alameda, en el Bosque, en Rincón la Merced, en el Paseo Morelos y en muchos otros lugares. Para dignificar el servicio público se colocaron en todas las oficinas de gobierno, códigos de ética, ya no más la foto del Alcalde en las oficinas, ahora tenemos códigos de ética que nos recuerdan que debemos servir al ciudadano con honradez, con eficiencia, con transparencia y respetando los derechos humanos y el medio ambiente, este tiene que ser un recordatorio permanente para quienes



Torreón
CIUDAD EN EQUIPO
GOBIERNO MUNICIPAL



Torreón
CIUDAD EN EQUIPO
GOBIERNO MUNICIPAL

GACETA MUNICIPAL

Año XXVII

Número 14 Tomo I

28 de diciembre 2018

somos servidores públicos, es un honor servir al pueblo y hay que hacerlo bien, y para eso colocamos códigos de ética para que los vea el ciudadano y para que lo vean todos los servidores públicos cada vez que llegan a su oficina. La atención ciudadana, recibe todos los días múltiples quejas que son canalizadas a las distintas áreas para ser atendidas, debo reconocer el trabajo responsable de esta área para atender con respeto a cada uno de los ciudadanos, sobre todo darle seguimiento a sus peticiones. Mente sana y cuerpo sano, así decían los griegos, en Torreón se practican todos los deportes y esta Administración se ha preocupado por proporcionar más y mejores instalaciones para la práctica deportiva, dignificando y modernizando cada uno de los espacios deportivos por todos los rumbos de la ciudad. Aquí quiero reconocer también, a otras empresas que se han sumado a construir canchas y a arreglar canchas deportivas mi reconocimiento a Soriana, a Lala, a Peñoles y a Grupo Simsa por proporcionar nuevas canchas deportivas y arreglos, muchas gracias. Hemos organizado varios torneos interbarrios con más de seis mil niños en cada torneo, hemos apoyado más de ciento treinta carreras atléticas, ciclistas, caminatas, triatlones y maratones en la ciudad, incluyendo el tradicional y prestigioso Maratón Lala. Se rehabilitó con más de cinco mil millones de pesos el Auditorio Municipal, que ahora abarca a dos equipos de basquetbol profesional, se apoyó y equipó la escuela de tenis en las instalaciones de la Deportiva Aeropuerto donde participan más de cien jóvenes, se restauraron canchas de basquetbol en la Deportiva y se le ha dado mantenimiento especial a todas sus áreas, que ahora albergan, entre otras, las instalaciones de la Academia de Policía. Se restauró la cancha de futbol en la Jabonera, las gradas, las puertas de acceso y se retiró todo el escombros, ahora el Gobierno del Estado construye una nueva cancha de futbol y se apoya a todas las escuelas deportivas y culturales en la Jabonera. Se otorgaron múltiples apoyos a escuelas y grupos de deportistas para que hubiera competencias regionales y nacionales con equipos y recursos económicos. Se adquirió una nueva camioneta que apoyará los traslados de los deportistas, una camioneta dos mil diecinueve Mercedes Benz, y yo creo que no la tiene ni Obama, que va a servir para transportar a muchos equipos de distintas áreas deportivas que se trasladan para campeonatos regionales o nacionales y que permanentemente los estamos apoyando con estos traslados, ahora tendrán una camioneta con quince lugares muy dignos, muy cómodos y esperamos que sea un orgullo para los deportistas que van a representar a Torreón en distintos torneos. Estamos también por adquirir un terreno de cinco hectáreas para un nuevo panteón municipal, los que tenemos ya están saturados, de tal manera que urge contar con nuevos espacios y estamos ya en



Torreón
CIUDAD EN EQUIPO
GOBIERNO MUNICIPAL



negociaciones para adquirir este terreno. Se está instalando en este momento un nuevo alumbrado público con más de ciento treinta y ocho luminarias en el Boulevard Nueva Laguna, y se han instalado en distintos lugares de la ciudad, especialmente en el oriente y en plazas públicas nuevo alumbrado público, por supuesto para brindar mejor seguridad a la ciudadanía. Amigas y amigos, hechos son amores, este informe de trabajo es obra en equipo, este camino plural que lo conforma ha sido parte importante para acompañar el proceso de un buen gobierno, nunca buscamos el aplauso fácil o interesado, enfrentamos las adversidades con responsabilidad y aunque fue un año electoral no utilizamos el poder para conseguir ventajas indebidas, a la crítica destructiva le contestamos siempre con trabajo. Logramos en estas elecciones pasadas un apoyo histórico, lo que nos compromete con los ciudadanos sin importar credos políticos o religiosos ni clases sociales, aquí, se gobierna para todos. En esta nueva etapa que vive el país, se hace mas necesario que cada orden de gobierno, federal, estatal o municipal, asuma sus facultades constitucionales y encuentre en la colaboración y en la coordinación las mejoras y el progreso que esperan los mexicanos. Lucharemos siempre porque se respete el federalismo, por que se respete una verdadera división de poderes, no pedimos ni más ni menos a lo que tenemos derecho, queremos un trato justo y equitativo. Esperamos que esta conformación de nuevas mayorías en el Congreso de la Unión no sea pretexto para volver a épocas de hegemonía ya superadas. De nuestra parte, le reiteramos a los gobiernos estatal y federal nuestra disposición para trabajar de buena fe en beneficio de Torreón, que esto se traduzca en beneficio de Coahuila y de la Nación. A los nuevos Regidores y a la Síndica, les doy con sinceridad la bienvenida para que sumemos esfuerzos y hagamos a un lado banderas partidistas en la tarea de gobernar para todos. A todas mis amigas y amigos a quienes concluyen en esta Administración, de un partido o de otro, les reitero mi amistad, les reitero mi confianza, agradezco su apoyo porque juntos gobernamos y este Ayuntamiento representa la pluralidad de una sociedad que no es monolítica, que no pensamos todos igual, bienvenida la crítica que nos ayuda a trabajar más, a hacer mejores cosas. Yo sé que todos independientemente de su participación partidista, todos queremos el bien de Torreón y en eso estoy convencido y les agradezco su aportación a quienes terminan en esta Administración. A todos los Directores y empleados municipales, mi agradecimiento por su colaboración, a todos los trabajadores del Municipio, mi deseo que redoblemos el esfuerzo para alcanzar mejores estándares de gobierno. A mi esposa Astrid, por todo el amor, por todo el cariño, por toda la entrega que ha





tenido en el DIF, mi agradecimiento, a mis hijos, a todos mis hijos, por su respaldo, por su amor y comprensión, que son para mí lo más importante y lo que le da sentido a mi vida, gracias. Le pido a Dios que nos permita gobernar con sabiduría para ser justos, que nos dé fortaleza para no desfallecer y tener siempre presente la dignidad de todas las personas que esperan un gobierno sensible y humano, un gobierno orientado al bien común. Gracias a todos los torreónenses por su confianza y les digo con este informe, hechos son amores y no buenas razones. Muchas gracias.”.

SÉPTIMO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- MENSAJE DEL CIUDADANO ING.

MIGUEL ÁNGEL RIQUELME SOLÍS, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE COAHUILA DE ZARAGOZA.

En relación al séptimo punto del orden del día, el Secretario del R. Ayuntamiento cedió el uso de la voz al C. Ing. José María Frausto Siller, Secretario de Gobierno del Estado de Coahuila de Zaragoza, en representación del C. Ing. Miguel Ángel Riquelme Solís Gobernador Constitucional del Estado de Coahuila de Zaragoza, quien procedió a emitir su mensaje en los siguientes términos.

En uso de la voz el Secretario de Gobierno, C. Ingeniero José María Frausto Siller comentó: “Muy buenas noches. Es un honor estar aquí en representación del Gobernador Miguel Ángel Riquelme Solís en este importante evento donde el Alcalde Jorge Zermeño nos ha dado a conocer los resultados de su Administración dos mil dieciocho al frente de este Ayuntamiento de Torreón. Saludo a su esposa Astrid Casale con mucho gusto y al Secretario del Ayuntamiento, a Sergio Lara, mis condolencias por lo de tu padre el día de hoy y mi felicitación por tu profesionalismo al estar aquí el día de hoy. Quiero saludar a quien representa al Doctor José Rosas Aispuro, a la Licenciada Rosario Castro Lozano, Coordinadora de Gabinete del Gobierno del Estado, al excelentísimo Señor Obispo también, a Luis Martín Barraza Beltrán, quiero también saludar a Jesús Arévalo Espinoza quien coordina el Mando Especial de la Laguna y con quien tenemos una relación muy estrecha, ambos gobiernos de Durango y Coahuila, también a quienes están aquí a nombre de la Onceava Región Militar y el 33 Batallón de Infantería, saludo al Doctor Gerardo Márquez Guevara, Fiscal General del Estado, a quien representa al Gobierno Federal, al Licenciado Reyes Flores Hurtado, saludo también al Presidente Ejecutivo Nacional del PAN, a Marko Antonio Cortés, a Bernardo González del partido en el Estado, de igual manera. Saludo también a

los Alcaldes que están aquí presentes de varios municipios de la región, saludo a Marcelo Torres Cofiño, Diputado Local, y con él, saludo también a varios Diputados que están por aquí, Fernando Izaguirre, María Eugenia Cázares, a Blanca Eppen, a Gerardo Aguado. Y bueno, tenemos también la presencia de varios ex Alcaldes, a Carlos Román Cepeda, a José Guillermo Anaya Llamas, de igual manera, y bueno pues saludo y felicito también a los integrantes del Cabildo quienes son protagonistas de esta Administración Municipal que trabajaron en el marco del diálogo al que se refería el Alcalde, con mucha colaboración, así como a todos los funcionarios dedicados a servir a la comunidad. Quiero saludar de forma especial a los compañeros de las colonias, de las comunidades del campo que nos acompañan en esta ceremonia. Amigas y amigos todos, me llena de satisfacción acompañarlos mucho en este informe del Alcalde Jorge Zermeño, quien ha demostrado con mucho trabajo, gestión y colaboración con los otros órdenes de gobierno, el firme compromiso que tiene con este Municipio. La información que hemos escuchado y lo que hemos visto en los videos, confirma la labor que realizó el Presidente Municipal con su equipo y con el Cabildo para incrementar las fortalezas económicas, productivas y sociales que acrecientan las condiciones de bienestar en todas las colonias y en todas las comunidades. Hoy vemos un Torreón más seguro, un Torreón más tranquilo, con una renovada paz social, con una vida pública para el sano esparcimiento de las familias y por lo tanto, con un ambiente adecuado para la inversión extranjera y nacional, indispensable en la generación de empleos de calidad que tanto requieren los jóvenes, las madres y los padres de familia. Como bien lo decía el Alcalde, en este año se han destinado importantes recursos a hacer realidad los proyectos urbanos que transforman la vida de las familias, para lograrlo, se han combinado recursos del Estado con la Federación y el Municipio, lo que ha permitido emprender obras de infraestructura moderna y ampliar el alcance de los programas sociales, tanto en la ciudad como en el campo. En coordinación con los tres órdenes de gobierno se construyen y rehabilitan vialidades estratégicas, para hacer de Torreón una urbe con conexión eficiente y ordenada y más embellecida. Tal es el caso de los trabajos que ya vimos en la rehabilitación de los Bulevares Independencia y la Fuentes, del Distribuidor Vial Revolución, del Periférico Raúl López Sánchez, así como de las carreteras Torreón-San Pedro y Torreón-Matamoros, además del amplio programa de pavimentación. Son evidentes también los avances en seguridad, servicios básicos, mejoramiento de vivienda, protección a la ecología, apoyos a la educación y a la salud, nuevos espacios deportivos, culturales, de turismo y de convivencia, un ejemplo de esto es el Parque Ecológico Cerro de las



Torreón
CIUDAD EN EQUIPO
GOBIERNO MUNICIPAL

GACETA MUNICIPAL

Año XXVII

Número 14 Tomo I

28 de diciembre 2018

Noas y también las áreas recreativas y deportivas en el Centro Cultural y en el Deportivo La Jabonera. También deseo resaltar que me gusta la forma de trabajo de Jorge Zermeño, serena, pero efectiva. En el pasado, cuando fue por primera vez Alcalde yo era Rector, pudimos llevar a cabo un gran proyecto que fue la construcción de la Ciudad Universitaria y me da mucho gusto y lo felicito que siga apoyando este gran proyecto, ya me estaba platicando esta calle que va a ser por atrás para que las ambulancias no tengan que dar la vuelta por la carretera. A Torreón y a Coahuila llegan más empresas, y con ello llegan también empleos, como nunca en la historia en nuestro Estado se han generado cuarenta y ocho mil nuevas fuentes de empleo en el primer año de la Administración Estatal, nuestra entidad ha recibido en este año treinta y tres grandes inversiones, con las cuales se van a crear catorce mil empleados adicionales a los ya mencionados. La economía de Torreón se fortalece con la llegada de empresas como Montiac, Dinamar y Decatlón de Francia de Alfacomma de Brasil y de China. Estas empresas han visto en esta ciudad un lugar de estabilidad y de oportunidad para su inversión. Punto medular es lo que nos permite salir a la calle, disfrutar el Torreón que vimos en los videos y que es una función principal en el Estado que es la seguridad, no vamos a bajar la guardia, por el contrario, vamos a redoblar la lucha contra los delincuentes. Le reiteramos al Alcalde Jorge Zermeño nuestra total disposición a fin de fortalecer una estrategia para la paz, mediante la colaboración institucional y la apertura con la sociedad, muestra de ello, es la entrega de nuevas patrullas y el equipamiento para la corporación de Seguridad Pública Municipal. Nuestra felicitación también Jorge, por la apertura de la Academia de Policía de Torreón, de la cual fui testigo del egreso de ciento cincuenta cadetes que se incorporaron a la corporación de Seguridad Municipal, a esto llamo yo buenos proyectos. Hoy que evaluamos lo que hace esta Administración Municipal, yo pido un gran aplauso para las Fuerzas de Seguridad, para los federales, estatales y municipales. Fundamental es también reconocer la coordinación que hemos sostenido con el Alcalde para atender a quienes más lo necesitan, a las personas de la tercera edad, las personas con discapacidad, los hogares en pobreza extrema y las personas en situación de exclusión. Nuestro agradecimiento a Astrid Casale por su intensa labor y sobre todo por acompañar al Alcalde en su amor a los niños. Es cierto, faltan muchos retos por vencer para seguir mejorando la calidad de vida de Torreón, pero tenemos la certeza de que están sentadas las bases para continuar con una tendencia irreversible en la construcción de un Torreón más competitivo, más seguro, más solidario y próspero. Amigas y amigos, ustedes quienes conforman la ciudadanía, el



Torreón
CIUDAD EN EQUIPO
GOBIERNO MUNICIPAL



Ayuntamiento de Torreón, son los protagonistas centrales de los logros que hemos presenciado, debo decirles que hacia adelante nuestro rumbo es muy claro, fortalecer un gobierno abierto que escuche a las diferentes voces ciudadanas, atento a las demandas de la población y decidió a encontrar juntos las mejores soluciones, continuar con la promoción económica en todo el Estado para obtener más empleos, al ritmo que llevamos, vamos a cumplir la meta de ciento setenta mil empleos en todo el Estado. Reitero esta disposición del Gobierno Estatal al Alcalde Jorge Zermeño para seguir trabajando por mantener la paz social y la confianza de las autoridades. Invitamos a los habitantes de Torreón del campo y la ciudad a permanecer unidos, a ser congruentes con nuestros valores y nuestro legado. Con la llegada del nuevo Gobierno Federal, que ya escuchamos al Alcalde, Coahuila apuesta por la unidad y el trabajo coordinado, son momentos de avanzar juntos, son momentos de cimentar las soluciones para el futuro. Más allá de los colores, lo que importan son las mujeres, las que luchan todos los días por sacar adelante a sus hijos, los hombres que dedican su vida a su familias, los trabajadores del campo, de arraigo y de perseverancia, los jóvenes que se preparan para los triunfos, los adultos mayores que aportan su sabiduría, las niñas y los niños que empiezan su formación en las aulas, en suma, lo que más importa es Coahuila, trabajemos todos parejo por un Estado más justo, más equitativo, y de paz, hechos son amores. Les deseo una Feliz Navidad y un próspero Año Nuevo.”.

OCTAVO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- CLAUSURA DE LA SESIÓN SOLEMNE.

Con lo anterior se dio por terminada la Vigésima Cuarta Sesión Ordinaria del H. Cabildo siendo las 20:32 (veinte horas con treinta y dos minutos) del día de la fecha, levantándose la presente Acta por triplicado en términos del artículo 98 del Código Municipal para el Estado de Coahuila de Zaragoza, firmando al margen y al calce los que en ella intervinieron y así quisieron hacerlo, para su debida constancia.





Republicano Ayuntamiento de Torreón, Coahuila. 2018

Licenciado Jorge Zermeño
Infante

Presidente Municipal

Lic. Sergio Lara Galván
**Secretario del R.
Ayuntamiento**

C. José Ignacio García Castillo
Primer Regidor

C. Elizabeth Pérez Alemán
Segunda Regidora

C. Esteban Antonio Soto Durán
Tercer Regidor

C. Thalía Peñaloza Vallejo
Cuarta Regidora

C. David Moreno Sáenz
Quinto Regidor

C. Ana María Betancourt
Favela
Sexta Regidora

C. Víctor Santibáñez Noé
Séptimo Regidor

C. Claudia Contreras Barrios
Octava Regidora

C. Juan José Arellano Ramírez
Noveno Regidor

C. Diana Valeria Hernández
Morón
Decima Regidora



C. Eduardo Héctor González
Madero
Décimo Primer Regidor

C. Eduardo Carmona González
Décimo Segundo Regidor

C. Guillermo Gutiérrez del
Bosque
Décimo Tercer Regidor

C. Gabriela Romero Llamas
Décima Cuarta Regidora

C. Enrique Sarmiento Álvarez
Décimo Quinto Regidor

C. Nadia Cristina Porras
Izquierdo
Décima Sexta Regidora

C. Selene Aguilera Sotelo
Décimo Séptima Regidora

C. María Májela Ramírez
Sordo
Primera Síndica

C. Dora Elia Salinas Durán
Segunda Síndica

